



おぐまひと美とトーク

こどもとおとなとカルチュアと

10月20日(木)

14:30 ~ 16:30

青森中央市民センター・大会議室

ライブ: 福士正一、zodiac

トーク: おぐまひと美、福士正一、YAM

こんにちは、おぐまひと美です。

青森に移住して三年目、この地で暮らすようになり青森の素晴らしさを実感すると共に、東北の一地方都市が抱える様々な問題を知りました。

これからますます中央と地方の格差が広がっていくことは目に見えています。

政府は地方創生を進めるとは言いますが、結局中央の資本が入り込み、地方創生は名ばかりのものになってしまうのではないのでしょうか。

青森は本来力強い土地であり、たくさんの特異な才能を輩出してきた处でもあります。私はそんな青森を大事にしたいのです。

今回のトークは「こどもとおとなとカルチュアと」と題して、県内を中心に活動するzodiacのライブと福士正一さんの舞踏を楽しんでいただいたあとに、青森市が未来へ繋げてゆきたいカルチュアと、こどもとおとなの関係を軸に、みんなが参加できるトークの場を持ちたいと思っています。

ぜひ足をお運びください。

